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J’ai quelques pièces de cristalleries de Baccarat, notamment
deux coupes à champagnes sur lesquels sont gravés nos prénoms
à ma femme et moi ainsi que la date de notre mariage (1996
quand même).

J’ai aussi un vase, et lui fut offert par ma mère adoptive à
ma femme.

C’est pas juste un vase en fait.

Déjà, ma mère l’avait reçu pour son mariage, sur le fond est
gravé,  Cristallerie  Baccarat  1956  (même  la  gravure  reste
parfaitement lisible après toutes ces années)
Il est écrit aussi, fabriqué en France et non pas « made in
… » comme 99,9% des produits qu’on trouve aujourd’hui.

Ce vase c’est une oeuvre d’art, un chef d’oeuvre de finesse,
de  fragilité…  quatre  pieds  de  moins  de  1cm  de  diamètre
soutiennent le poids de 5 litres d’eau, et il est si fin, si
transparent, qu’on ne peut même pas voir s’il est vide ou pas,
il n’y a pas UNE bulle d’air dans le cristal, c’est prodigieux
de se dire que des hommes ou des femmes puissent réaliser de
tels objets.

Vous vous dites peut-être que le routier à passé trop de temps
dans la Légion pour s’extasier ainsi devant un simple vase…
NON, j’aime juste ce qui est beau, j’admire ceux qui ont un
tel savoir faire, et l’âge de ce vase est un témoignage d’une
époque où l’on n’avait pas encore inventé le « prêt à jeter »

Et  comme  ma  montre  à  gousset,  qui  date  de  1870  -et  qui
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fonctionne  à  la  perfection-  ce  sont  des  souvenirs  d’une
époque, d’un mode de vie où les choses étaient stables.
On achetait pas pour consommer ou pour en mettre plein la vue
aux voisins, on achetait du beau en sachant qu’on pourrait
l’offrir un jour à ses enfants ou même ses petits enfants…
l’obsolésence  programmée  n’avait  pas  été  inventé  non  plus
(essayez donc d’offrir votre Iphone à un de vos gosses dans
vingt ans)

Le vase dont je parle a-t-il de la valeur ? Je l’ignore !

Mais il viens de la femme qui m’a appris a prononcer le mot
« maman » et à en comprendre le sens alors que je ne suis le
fils de personne et il fut offert à l’autre femme de ma vie,
celle qui m’a appris le sens du mot « famille » celle qui
illumine mes jours et mes nuits, celle par qui je respire et
qui m’a donné mes filles.

Aucun fond d’investissements ne pourrait m’acheter ce vase,
personne n’est assez riche pour cela, simplement parce qu’il y
a des choses dont la valeur est incalculable.

Honte à notre vice chancelier de vendre ainsi notre patrimoine
Historique !

Il devrait pourtant aimer les objets anciens nom d’un chien…
… suffit de voir sa femme !

Fais gaffe petit macron, le botox ne rend pas les choses plus
belles et on ne peut le transmettre à personne !

Mais ça, tu t’en fous, toi, contre un chèque suffisant tu
vendrais notre pays, après tout, il n’y à pas de culture
française selon toi.


